
Pièces 5 Pièces

Superficie 146 m²

Référence Sabine

Prix 795 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Jolie  villa  provençale  de  150  m2  environ  composée  d'une  entrée,  un  salon  avec

cheminée et salle à manger, une cuisine avec entrée indépendante, deux chambres

de plain pied, deux salles de bains avec toilettes et un toilettes invités. A l'étage, la

maison comprend une troisième chambre avec salle  de bains/toilettes et  terrasse

tropézienne.Elle  est  implantée  sur  un  terrain  plat  de  2456  m2  avec  piscine  de

5x10m et cuisine d'été, abri voitures pour deux voitures. La villa nécessite quelques

travaux  de  rafraichissement  et  bénéficie  d'accès  aisés  aux  écoles,  aéroport,

autoroute ou Cannes et est à ...

Pretty  and  provençal  villa  of  around  150  sqm  consisting  of  an  entrance,  a  living

room with fireplace and dining room, a kitchen with independent access, two large

bedrooms, two bathrooms and guest toilets. On the first floor, the house includes a

third bedroom with bathroom and a terrace. It is set on a flat land of 2456 sqm with

a large swimming pool and Summer kitchen, carport for two cars. The villa needs

to  be  renovated.  Easy  access  to  schools,  motorway,  airport  or  Cannes  and  few

minutes to the shops.

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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